

Aumenta a 6.68 millones la población ocupada en el sector agropecuario (El Financiero 16/12/11)

Aumenta a 6.68 millones la población ocupada en el sector agropecuario (El Financiero 16/12/11)(Héctor A. Chávez Maya) Viernes, 16 de diciembre de 2011 A partir del aumento en las exportaciones agropecuarias de México se incrementó también la población ocupada en el sector, dijo el subsecretario de Fomento a los Agronegocios de la Sagarpa, Ernesto Fernández Arias. Un estudio realizado por la dependencia a su cargo, con datos al tercer trimestre de 2011, establece que el sector primario -que incluye agricultura, ganadería y pesca- contribuyó con una población ocupada de 6.68 millones de personas, es decir 14.27 por ciento del total nacional. Destacó que las actividades primarias aportaron 22 por ciento de las plazas en enero-septiembre, con lo que la población ocupada a nivel nacional se incrementó en 854 mil individuos respecto a igual periodo de 2010, de acuerdo con datos del INEGI. En ese lapso las exportaciones agropecuarias superaron los 7.8 mil millones de dólares, un incremento anual de 23.2 por ciento. Y estudios estadísticos señalan que ese avance incide en un aumento de la población ocupada en el sector, el cual repuntó 2.9 por ciento, anotó.